
Herr Fürst regt an, die Verbindungstreppe von der Höhenstraße zum Drosselweg vom Bauhof 
überprüfen zu lassen. Hier müsste dringend das wuchernde Unkraut beseitigt werden. 
 
 
Herr Ersfeld fragt nach der Unterrichtung des PA über die Einstellung eines Sozialarbeiters im 
Jugendcafe im Frühjahr 2007.  
Herr Derscheid weist darauf hin, dass dem Ausschuss die Bewerbungsunterlagen in seiner 
Sitzung am 07.01.2007 unter To.-Pkt. 10 (nichtöffentliche Sitzung) vorgelegt wurden. 


